

Economistas del GPM recomiendan al Banco Central mantener la tasa de interés

Jueves, 14 de Diciembre de 2017 - Id nota:688737

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$1445600.-
Página : B3
Tamaño : 20 x 8

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171214/2a18d8fcb95419a01ab85861c972b375.jpg>

A la espera de mayores datos sobre la evolución de la actividad: Economistas del GPM recomiendan al Banco Central mantener la tasa de interés

LINA CASTAÑEDA

Por unanimidad, los cinco economistas que integran el Grupo de Política Monetaria (GPM) recomiendan que en su reunión de hoy el Banco Central mantenga en 2,5% la tasa de interés y no avizoran cambios al menos durante un año, que es el consenso actual en el mercado.

En opinión de Tomás Izquierdo, el sesgo de la política monetaria debe ser neutral. "Creo que el tiempo para reflexionar en tor-

no a una posible baja ya pasó", señala y agrega que en el mercado las expectativas son compartidas en el sentido que la inflación convergerá a la meta hacia fines del próximo año y que las brechas de capacidad ociosa se irán cerrando gradualmente desde mediados de 2018.

No obstante, en opiniones a título personal, los economistas hacen ver que el panorama puede cambiar dependiendo del resultado de las elecciones. Si gana Guillier, apuestan a un ajuste a la baja en la bolsa y

un alza del dólar que en el último mes ha subido cerca de 4% a nivel local, lo que atribuyen, en parte a la caída del precio del cobre y a la mayor incertidumbre sobre las perspectivas futuras locales.

En el contexto de la gradual y lenta recuperación de la actividad, mayor incertidumbre política y económica y expectativas de inflación en línea con la meta, el grupo recomienda mantener la tasa, a la espera de mayores datos sobre la evolución de la actividad y de otras variables nominales.